LebensZeichen

Wöchentliche Mitteilungen der Katholischen Pfarrei St. Peter und Paul Wiesbaden

Ausgabe 49

10. Dezember 2023

2. Adventssonntag



FriedensZeichen

Das Friedenslicht kommt auch in diesem Jahr direkt aus Bethlehem

Das Friedenslicht aus Bethlehem ist seit 1986 ein weltweites Zeichen für Frieden. Vor 30 Jahren brannte es erstmals in Deutschland. In diesem Jahr war lange ungewiss, ob es in der Geburtsgrotte entzündet werden kann.

Eine kleine Flamme reicht aus, um die Dunkelheit zu durchbrechen; ein kleines Licht kann große Zuversicht bringen. Besonders in Zeiten von Kriegen sendet das Friedenslicht aus Bethlehem die Weihnachtsbotschaft in die Welt: **Frieden auf Erden.**

Das Motto passt zufällig genau

"Gerade wegen der andauernden Gewalt ist es uns umso wichtiger, dieses Zeichen des Friedens zu setzen und das Friedenslicht zu verteilen": Das schreiben die deutschen Pfadfinderinnen und Pfadfinder auf der Internetseite friedenslicht.de

Das Motto der diesjährigen Aktion "Auf der Suche nach Frieden" stand schon vor dem Terrorangriff der Hamas auf Israel am 7. Oktober fest. Es passe aber nun umso besser, denn "wir sind in diesen Zeiten mehr denn je auf der Suche nach Frieden." Am Donnerstag, 16. November wurde das Friedenslicht in der Geburtskirche in Bethlehem entzündet. Das österreichische Friedenslichtkind konnte diese Aufgabe aus Sicherheitsgründen allerdings nicht übernehmen.

Die Flamme wurde stattdessen in einer Laterne an die syrisch-israelische Grenze gebracht, von dort aus zum Flughafen und mit einer Maschine der Austrian Airlines weiter nach Österreich.

Die Hoffnung, dass das Friedenslicht aus Bethlehem kommt, ist nun Gewissheit. Die Hoffnung auf dauerhaften Frieden bleibt.

Pfadfinderinnen und Pfadfinder werden zum 24. Mal das Friedenslicht nach Schierstein bringen. Am dritten Advent wird es in St. Peter und Paul ankommen und in einer kleinen Begrüßungsfeier um 18.00 Uhr empfangen werden. Es wird dann bis zum Dreikönigstag in unserer Kirche brennen und kann dort jederzeit abgeholt werden.

Elisabeth Kessels, vom Kirchort St. Peter und Paul



Falls Ihnen dieses Mitteilungsblatt weitergeleitet wurde und Sie es selbst regelmäßig per Mail oder Post beziehen möchten, lassen Sie sich im Pfarrbüro auf unsere Verteilerliste setzen. Wir freuen uns auch über Ihre Fragen, Anregungen und Wünsche:

Telefon: 0611 890439-0 Mail: st.peterundpaul@wiesbaden.bistumlimburg.de Verantwortlich i. S. d. P.: Pfarrer Knud W. Schmitt, Alfred-Schumann-Straße 29, 65201 Wiesbaden



KommunionZeichen

Endlich beginnt der Erstkommunionkurs. Am 10. Dezember findet der Auftakt zum Erstkommunionkurs statt. Bis einschließlich Mai kommen jeden Monat die 70 Kinder mit den Katechetinnen und Katecheten zusammen, um an den sogenannten Familientagen den Glauben kennenzulernen und zu erleben.

Beim ersten Treffen geht es vor allem um das gegenseitige Kennenlernen sowie einen Einblick dafür zu bekommen, was es heißt König bzw. Königin zu sein (Stichwort: Aktion Sternsingen). Abschluss des Treffens wird ein gemeinsamer Gottesdienst sein. An dieser Stelle ein dickes Dankeschön an die Band Herzklang, die alle Familientage musikalisch unterstützen wird!

Die Feier der Erstkommunion findet im nächsten Jahr an folgenden Kirchorten statt:

- Sa, 20. April 2024, 11:00 Uhr in St. Kilian
- So, 21. April 2024, 11:00 Uhr in Mariä Heimsuchung
- Sa, 27. April 2024, 11:00 Uhr in Herz Jesu
- So, 28. April 2024, 09:00 Uhr in St. Peter u. Paul
- So, 28. April 2024, ,11:00 Uhr in St. Georg u. Katharina

Die gesamte Gemeinde ist herzlich eingeladen für die Kinder und ihre Familien zu beten - vielen Dank.

Manuel Gall, Pastoralreferent



LiturgieZeichen

3. Sonntag im Advent

Vorabendmessen am 16. Dezember 2023

18:00 Uhr St. Josef (Pfr. Schmitt), St. Klara (P.Joy), St. Kilian (Kpl. Schuh),

St. Georg und Katharina (Pfr. Ginter)

Sonntagsmessen am 17. Dezember 2023

9:30 Uhr: St. Peter und Paul (P. Scheloske),

12:00 Uhr: St. Kilian (kroatische Gemeinde)

Herz Jesu (Pfr. Ginter) mit Kinderwortgottesdienst, anschl. Glühweinfrühschoppen

10:00 Uhr: St. Georg und Katharina Kinderwortgottesdienst 11:00 Uhr: St. Hedwig (Kpl. Schuh), St. Marien (Pfr. Schmitt), Mariä Heimsuchung mit Jugendchor (P. Joy)

Notfallhandynummer für Versehgänge und Krankensalbung: 0177-4110753